



令和4年度八雲町平和学習事業

8月5日～7日の3日間、八雲町の核兵器廃絶平和都市宣言に基づき、平和学習の一環として町内の中学生および高校生の7名を被爆地である広島県へ派遣する平和学習事業が行われました。この事業は人類史上初の被爆地ヒロシマから世界に向けて行われる「核も戦争もない未来」を希求する取り組みを体験することで、平和の大切さを学習するとともに当町における次世代への平和教育の普及振興を図ることを目的としています。

8月6日に行われた平和記念式典に参加した生徒は平和への祈りを捧げた他、原爆ドームや平和記念公園内のさまざまな学習施設を見学し、町民から寄せられた千羽鶴による献鶴を行いました。

生徒たちはこれから各学校において、広島で学んできたことや平和のためにどう行動していくかについて報告し、この事業で感じたことを1人でも多くの人に伝えたいと話していました(派遣生徒による「平和の誓い」は、町HPで閲覧することができます)。



地産地消「北海道二海サーモン」 町内で販売中!

世界に挑む

地元食材の「地産地消」の取り組みとして、マックスバリュ八雲店で「北海道二海サーモン」を販売していますので、ぜひご賞味ください。

【実施店舗】

マックスバリュ八雲店（八雲町東雲町20-5）

※商品在庫がある限り販売しています。

営業時間 午前8時～午後9時45分まで



町内在住の畠野学さん(SOUTHPACK所属)が、6月に開催された自転車ロードレース第9回ニセコクラシック2022に出場し、85kmロードレース、50～54歳の部で6位入賞し、9月15～18日にイタリアのトレントで開催される「UCIグランフォンドワールドチャンピオンシップ2022」への出場権を獲得しました。

UCIグランフォンドワールドチャンピオンシップは、世界自転車競技連盟が管轄するアマチュアの世界チャンピオンを決める大会で、ニセコクラシックは世界各地で開催される予選レースのうち、アジアで開催される唯一の大会であり、以前に観戦したニセコクラシックに刺激を受け5年前から本格的にロードレースに参加し始めました。

畠野さんは、「海外でのレースは初めてで不安もあるが、ニセコに似た雰囲気があるので楽しみ。ロードレースに興味を持って始めてくれる人がいればうれしい。」と話していました。畠野さんのご活躍を期待しています。

